

F A S T F O R W A R D



MOELLE GRAPHIK



MOELLE GRAPHIK

COLLECTION



EASTFORWARD

Première édition

© Robert Pasternak & Moelle graphik
Scénario and illustrations : Robert Pasternak
Production : Marc Tessier & Julien Poitras
Montage : Julien Poitras
Tous droits réservés

Les éditions Moelle graphik
www.moellegraphique.com/www.moellegraphik.com

ISBN 978-2-923701-69-1
Dépôt légal 2^e trimestre 2022
Bibliothèque et Archives nationales du Québec
Bibliothèque et Archives Canada

Moelle graphik est une structure éditoriale sans but lucratif
Ce livre est fièrement présenté sans support financier gouvernemental
Imprimé au Canada par Friesens

Robert Pasternak (NAK) est né en 1963 à Winnipeg. Son cheminement de carrière dans les arts visuels est pour le moins atypique.

Il est décrit comme un artiste excentrique, qui aborde d'un même élan la peinture métaphysique, l'illustration de science-fiction, le collage et la bande dessinée. Son environnement créatif reflète cette pratique, alors qu'il s'entoure d'objets recyclés, d'antiquités et de centaines de projets en cours d'exécution, le tout au gré de son inspiration. Au-delà de sa démarche picturale, il a œuvré comme directeur artistique, cinéaste et graphiste, et a travaillé dans l'industrie du vêtement et dans celle du multimedia.

Robert Pasternak (NAK) was born in Winnipeg in 1963. His career in the visual arts field is atypical. He is described as an eccentric, who moves seamlessly from metaphysical paintings and science-fiction illustration to hand-processed film and collage with found materials, with incursions in the comics domain. His creative environment reflects this practice, as he surrounds himself with recycled objects, antiques and hundreds of running projects, all according to his inspiration. In addition to his art practice, he has worked as a production artist in the garment industry, as an art director, as a digital colorist for a multimedia firm, and as a freelance graphic designer.



MOELLE GRAPHIK



EASTFORWARD

First edition

© Robert Pasternak & Moelle graphik
Scenario and illustrations : Robert Pasternak
Production : Marc Tessier & Julien Poitras
Montage : Julien Poitras
All rights reserved

Les éditions Moelle graphik
www.moellegraphique.com/www.moellegraphik.com

ISBN 978-2-923701-69-1
Legal deposit 2nd trimester 2022
Bibliothèque et Archives nationales du Québec
Library and Archives Canada

Moelle graphik is a nonprofit editorial structure
This book is proudly presented without financial government support

Printed in Canada by Friesens















